
8 Pièces

268 m²

Réf. 4713-SIC.

1 299 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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M-OI  Saint-Raphaël  vous  propose  à  la  vente  cette  superbe  maison

avec vue mer. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les

informations  financières  sont  disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon

Office Immobilier avec la référence (Lien direct sur les photos)Situation

et contexte :Sublime maison située à Agay dans un domaine sécurisé à

deux  pas  des  plages.  Elle  se  compose  d'un  salon  salle  à  manger  et

cuisine  US  entourée  de  deux  terrasses  avec  vue  panoramique  sur  la

mer.  De plain pied on trouve également une suite parentale.Détails  du

bien :Cette propriété de prestige offre un ...

M-OI Saint-Raphaël offers for sale this superb house with sea view. The address of

the property,  the virtual  tour  video and all  financial  information are available online

on  the  Mon  Office  Immobilier  website  with  the  reference  (Direct  link  on  the

photos)Location and context:Sublime house located in Agay in a secure domain a

stone's  throw  from  the  beaches.  It  consists  of  a  living  room,  dining  room  and

American  kitchen  surrounded  by  two  terraces  with  panoramic  sea  views.  On  one

level  there is  also a master  suite.Property  details:This  prestigious property  offers a

generous living space, an ...
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